
3 Pièces

82 m²

Réf. W-02NHQ5

729 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Sur  la  rue  d'Antibes  à  Cannes,  dans  un  bel  immeuble  bourgeois,  au

troisième étage sur quatre, très bel appartement traversant entièrement

rénové.Possibilité d'installer un ascenseur.Vaste salon lumineux exposé

sud  avec  trois  portes  fenêtres  dont  une  qui  donne  sur  un  balcon

permettant de mettre une table et  deux chaises.Cuisine ouverte sur le

salon.Deux  vastes  chambres  côté  nord  dont  une  avec  salle  d'eau  et

toilettes.Une  autre  salle  de  bains  avec  toilettes  séparés.Climatisation

réversible  gainée  dans  tout  l'appartement.Chauffage  central  au  gaz

avec chaudière individuelle.Hauteur sous plafond ...

On the “Rue d'Antibes” in Cannes, in a beautiful bourgeois building, on the 3rd on

4  floors,  beautiful  and  crossing  apartment  totally  renovated.Possibility  to  fit  an

elevator.Spacious  and  bright  south  facing  living  room  with  three  French  windows

including one of which opens onto a balcony which can accommodate a table and

two chairs.Kitchen opening onto the living room.Two large bedrooms on the north

side,  including  one  with  shower  room and  toilets.Another  bathroom with  separate

toilet.Total  reversible  encased  air  conditioning.Gas  central  heating  system  with

individual boiler.High ceilings of ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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